

Deporte local

Los equipos de rítmica de las Cuencas destacan en Luarca

Mieres / Langreo / Lena,
P. PÉREZ

Los equipos de gimnasia rítmica de las Cuencas estuvieron presentes en el Torneo Nacional de Luarca, una competición organizada por el Club Recta Final, que contó con un numeroso despliegue. Deportistas de las modalidades base, escolar y promoción se dieron cita en el polideportivo Pedro Llera Losada.

Por parte del Rítmica Mieres, Laura Alonso fue quinta en alevín base 2008, Aitana Álvarez fue cuarta en infantil base 2006, Llara Arias fue duodécima en juvenil base, Sinaí Rodríguez logró la cuarta plaza en cadete escolar. La Agrupación de Gimnasia Aller logró un segundo puesto con Gema García en cadete escolar y un tercero con Raquel Díaz en infantil promoción.

En el Rítmica Valle de Turón, Daniela Magalhaes, Nerea García y Laura Lopes lograron el duodécimo, decimotercer y decimocuarto puesto en alevín base 2008. Nayala López logró el octavo puesto, en cadete base 2005, Ainhoa Mediavilla fue cuarta, mientras que en cadete base 2004, Nerea Fernández terminó en tercer lugar. En juvenil base 2002-03, Paula Vargas fue



Valle de Turón.

subcampeona y en juvenil base 2001, Naiara Corrales logró el título.

En el Gimnasia Lena, Olaya Fernández logró el bronce en prebenjamín base, misma medalla que consiguieron Ángela Fernández en alevín base 2009, Clara Castañón en juvenil base 2001 y el conjunto alevín promoción. El conjunto infantil escolar logró una plata y Luna González (infantil promoción) e Iris Lorenzo (juvenil base 2002-03) fueron primeras.

Por su parte, el Rítmica Adagio de Langreo también estuvo presente en el torneo. Allí, Elsa García consiguió un sexto puesto en cadete base 2005 y Maleña Calleja la décima posición en cadete escolar.

Las promesas del deporte de San Martín tienen premio

La gala celebrada en el concejo distinguió a más de medio centenar de deportistas y a nueve equipos

El Entrego, P. PÉREZ

San Martín cuenta con una extensa cantera de deportistas. Así quedó demostrado en la gala celebrada hace unos días, donde un total de 54 deportistas fueron premiados por sus actuaciones individuales, así como nueve equipos. Además, el Grupo de Montaña Texu recibió una mención especial.

En atletismo fueron distinguidos Amalia Rodríguez, Bárbara Camblor, Ceferino García, Clara García, Claudia Martínez, Inés Álvarez y Samuel Fernández. En automovilismo fueron reconocidos Abel Jurado, Borja González, Carlota Álvarez, Enrique Velasco, Nacho García y Roberto Rodríguez. Martín Suárez recibió un premio por su labor en brazilian tai-jitsu y Alberto faya en bolos.

En ciclismo Juan Manuel Toribio y Vanesa Busta recibieron un premio y Héctor Moro en duatlón. En deporte adaptado, Aitor Baz, Ángel José Hidalgo, Elisabeth Alfageme, Jesús Fernández, Lara Salazar, Leticia Fernández, Mónica Tirado, Manuel Antonio Sánchez, Pablo Fernández, Susana Álvarez, Toni Novoa y Valentín Villar. Mario Crespo recibió mención en judo y tai-jitsu, mientras que Nel Muñoz también la recogió en este



Un instante de la gala. | SILVEIRA

deporte. En kárate, fueron premiados Eva García, Iker Gómez, Lucía Fonteriz, Naiala González, Sandra Álvarez y Yeray Delgado. Hugo Sanmartín fue distinguido en tenis, mientras que en tiro con arco Asier Hurtado, Emilio Manuel Antuña, Florentino Rodríguez, Jennifer Mejuto, Javier Hur-

tado, José Luis Mejuto, José Manuel Gutiérrez, José M^o Labrador, Kevin Arias, Leonardo Fernández, María Nuñez, Milagros Megía, Pelayo Nuñez y Pergentino Suárez fueron premiados. Los equipos de fútbol de L'Entregu, San Martín y El Parque también recibieron galardones.

Los tenistas del valle del Nalón se abren paso para el Regional

Un total de 38 deportistas de la comarca se dieron cita el pasado fin de semana en Riaño

Langreo, P. PÉREZ

Los tenistas del valle del Nalón ya conoce a los tenistas que les representarán en la fase final de los Juegos Deportivos. La prueba clasificatoria se celebró el pasado fin de semana en las pistas de Riaño. De los 38 tenistas que acudieron, salieron los elegidos.

En la categoría infantil masculino, Manuel Blanco y Pablo Cabal lograron el pasaporte. Ambos mostraron una clara superioridad respecto a sus rivales en sus encuentros.

En cadete femenino, Elena de la Roza e Isabel Suárez vivieron una situación similar. Tras lograr numerosas victorias, ambas estarán en La Morgal a finales de mes.

Por su parte, en la categoría cadete masculino, la pelea se mantuvo hasta el final y fue la más abierta de todas. Hugo Sanmartín, el deportista más prometedor y uno de los favoritos, se lesionó en el segundo partido, lo que abrió las puertas a que tres competidores –Alonso Morales, Noel Fernández y Antonio Luna– se disputasen una plaza. Antonio Luna fue el vencedor tras imponerse en una final muy disputada a Noel Fernández. El partido se decidió en el tie-break, donde Noel Fernández dispuso de hasta cuatro bolas de partido. El siguiente paso será que uno de estos tenistas pueda lograr una medalla en la fase regional de los Juegos Deportivos.



ALCÁZAR

Tres juveniles del Alcázar entrenan con equipos de Tercera

La cantera del Alcázar de Sama da sus frutos. Tres jugadores del equipo juvenil de Liga Nacional han comenzado a entrenarse con equipos de Tercera División. Pelayo, a la izquierda, se ejercita con el Tuilla, Xurde, en el centro, se entrena con L'Entregu, y y Mandi, a la derecha, también con el Tuilla. Además, el equipo prepara una fiesta para este sábado, cuando se inaugura la grada del campo de Los Llerones. A las 16:15 se disputa el duelo del equipo infantil y para las 18 horas se realizará el acto de inauguración, P. PÉREZ.